



De l'humain dans l'entreprise

Quelle brutalité !

Un tournant ?

L'UNSA ne peut que constater un tournant dans la gestion de la direction avec le départ très soudain du directeur de la DST. Après la préparation des stratégies de GAIA 2035, l'annonce d'une réorganisation, l'arrivée de nouvelles directrices, cette communication brutale concernant une personnalité engagée et marquante dans la transformation digitale a particulièrement choqué non seulement toutes les équipes de la DST, mais aussi l'ensemble des salarié·e·s du groupe Teréga.

En tant qu'Organisation Syndicale, l'UNSA ne peut que désapprouver cette brutalité qui met à mal les valeurs humaines que nous portons et défendons. Cet événement, dont les raisons resteront confidentielles, nous met en vigilance sur le traitement des salarié·e·s, une vigilance d'autant plus accentuée avec la prochaine réorganisation annoncée pour début juillet.

Une mise en garde pour la direction

Nous resterons très attentifs à ce que les salarié·e·s soient traité·e·s avec équité, justice et accompagné·e·s dans la tradition de bienveillance dont Teréga se porte fort.

Nous restons à l'écoute de vos retours et de vos inquiétudes.

Nous sommes toujours disponibles pour vous informer ou vous accompagner dans votre quotidien professionnel.

**Moi ça va,
je suis à l'UNSA !**



De l'humain dans l'entreprise

Pour vous informer, recevoir nos communiqués ou nous rejoindre, contactez Frédérique Braguier

syndicat-unsaterega.fr

www.unsa-terega.org